

# Del Moral: Morena no es invencible y les vamos a ganar

**En junio.** El próximo proceso electoral es la oportunidad para que la entidad se mantenga a la vanguardia, aseguró

MARIO C. RODRÍGUEZ  
TOLUCA

La precandidata PRI por la gubernatura mexiquense, Alejandra Del Moral Vela, afirmó que ya le ganaron a Morena desde 2017 en el territorio estatal y advirtió que consolidarán el triunfo en la próxima elección. Agregó que lo harán con apoyo de los partidos de la alianza “Va por el Estado de México”.

“Les ganamos en 2017, les ganamos en 2021, Morena no es invencible y les vamos a ganar en 2023”, resaltó ante cientos de simpatizantes del tricolor en el municipio de Chapultepec, en el marco de su precampaña.

La priista recordó que en la elección de 2017 por la gubernatura del Estado de México, ganaron y su partido se mantuvo al frente. Si bien en las elecciones locales de 2018, Morena arrasó al obtener la mayoría de municipios, la situa-

ASÍ LO DIJO

“Esta es una alianza en la que cabemos todos, es la alianza de los que amamos al Estado de México”

“Lo que nos estamos jugando va más allá de una elección, son las próximas generaciones”

**Alejandra Del Moral**  
Precandidata del PRI

ción se reversionó en los comicios de 2021, cuando el PRI volvió a encabezar la preferencia.

Con este antecedente, señaló, el próximo proceso electoral es la oportunidad para que la entidad mexiquense se mantenga a la vanguardia con todo el desarrollo que se tiene o bien retroceda.

## Alianza fortalecida

El PRI competirá en coalición con el Partido Acción Nacional (PAN), Partido de la Revolución Democrática (PRD) y Nueva Alianza en su búsqueda por la gubernatura. Este fin de semana, tuvieron un encuentro en la reunión plenaria del sol azteca, de quienes refrendó el apoyo de las dirigencias nacional y estatal.

Al respecto, dijo que hay unidad entre estas fuerzas políticas. “Porque aquí pueden más nuestras coincidencias que nuestras diferencias; porque aquí puede más nuestro amor por el Estado de México; porque aquí son más fuertes las ganas de construir que los egos individuales; porque aquí cabemos todos. Esta es una alianza plural en la que cabemos todos los mexiquenses, esta es la alianza de los que amamos el Estado de México”.

Acompañada de las diputadas federales y exaspirantes a la precandidatura, Laura Barrera Fortoul y Ana Lilia Herrera Anzaldo, informó que buscarán sumar a su proyecto a todas aquellas personas que no tienen una opción política definida. —

# EL PRIISMO MEXIQUENSE SABE ALCANZAR SUS METAS: ALEJANDRA DEL MORAL

Rafael Rodríguez

*Desde Chapultepec, Alejandra del Moral instó a la militancia de su partido para continuar trabajando en conjunto*



*La precandidata priista a la gubernatura del Estado de México aseguró que es momento de avanzar para que el PRI construya el futuro de las nuevas generaciones*

La precandidata por la gubernatura del Estado de México del Partido Revolucionario Institucional, Alejandra Del Moral Vela, señaló que llegó el momento de avanzar para construir el futuro de las nuevas generaciones y el PRI mexiquense unido, sabe alcanzar sus metas, puntualizó

En un discurso ante la militancia tricolor de Chapultepec, Del Moral Vela señaló que a lo largo de la historia los priistas han luchado y han alcanzado las metas que se proponen cuando están unidos y claros de dónde quieren llegar. La precandidata destacó que la causa del PRI es la de los mexiquenses y que cuando la militancia está unida se alcanzan las metas.

Del Moral Vela recordó los triunfos del PRI en 2017 y 2021 y aseguró que en 2023 volverán a triunfar. La precandidata destacó la importancia de la unidad y la organización de la militancia para lograr objetivos y señaló que la militancia de Chapultepec debe sentirse orgullosa porque ha demostrado que juntos pueden hacer cosas que nadie se imaginó que podrían lograr.

Del Moral Vela dijo a la militancia priista que debe sentirse orgullosa porque ha demostrado que organizados y unidos pueden obtener logros. La precandidata subrayó que el amor por el Estado de México es más fuerte que los egos individuales y que aquí las ganas de construir son más fuertes que los egos individuales.

En conclusión, Del Moral Vela señaló que es el momento de avanzar para construir el futuro de las nuevas generaciones y que el PRI mexiquense unido sabe alcanzar sus metas. La precandidata destacó la importancia de la unidad, la organización y el amor por el Estado de México para lograr objetivos y aseguró que juntos pueden hacer cosas que nadie se imaginó que podrían lograr.

En resumen, el discurso de Del Moral Vela fue un llamado a la unidad y la organización de la militancia priista para lograr objetivos y construir el futuro de las nuevas generaciones en el Estado de México. La precandidata destacó la importancia del amor por el Estado de México y señaló que las ganas de construir son más fuertes que los egos individuales.

**ELECCIÓN DEL SIGLO**

**"VA POR EL ESTADO DE MÉXICO" GANARÁ, ADVIERTE PRECANDIDATA DE LA ALIANZA**

# Morena no es invencible, sentencia Del Moral Vela

## La mexiquense cerró dos semanas de gira por localidades del Estado de México

GERARDO GARCÍA

En la alianza PRI, PAN, PRD y NAEM hay unidad y están fortalecidos, por lo que ganaremos el 4 de junio, pues Morena no es invencible, advirtió Alejandra del Moral Vela, precandidata a la gubernatura por el Estado de México al cerrar la segunda semana precampaña.

La priista estuvo en Chapultepec y fue arropada por las diputadas federales, Ana Lilia Herrera Anzaldo y Laura Barrera Fortoul, ambas fueron contendientes por la búsqueda de la candidatura de dicho instituto político.

Ante simpatizantes y militantes del tricolor de Chapultepec, Del Moral Vela destacó que la alianza "Va por el Estado de México" es un proyecto plural en el que caben todos los mexiquenses.

Aseguró que entre los partidos coaligados pueden más las coincidencias que las diferencias y que los egos individuales, y represen-

tan el cambio que se requiere.

"Porque aquí pueden más nuestras coincidencias que nuestras diferencias, porque aquí puede más nuestro amor por el Estado de México", resaltó.

Ataviada con una chamarra roja con la leyenda "valientes", Del Moral Vela, destacó que en el PRI también hay unidad y destacó la presencia de Herrera Anzaldo, quien, aseguró, la acompañará en esta contienda.

Recalcó que vendrá un trabajo muy duro para ganar la gubernatura mexiquense, toda vez que Morena no es invencible, porque ya lo derrotaron en 2017 y 2021.

"Por eso hemos hecho todo para que esta coalición salga fuerte, para que los priistas salgamos fuertes y salgamos unidos. Y aquí le voy a agradecer nuevamente a Ana Lilia que está aquí conmigo y que va a caminar conmigo el Estado", declaró.

Además, acotó que me van a ver vestida de amarillo, de azul y de turquesa, pero el corazón y la

sangre roja de hoy al último de mis días. Les juro que trabajaremos muy duro para que esta alianza sea la opción de los mexiquenses", indicó.

La precandidata del PRI recalco que lo que está en juego en la elección es el futuro del PRI y del Estado de México, por lo que buscan al ejército de valientes que tendrán el reto de salir a buscar a los que no militan en un partido.

Llamó a que se acepte la crítica, pues ser valiente es defender lo que se ha construido, pero admitir lo que se tiene que cambiar.

"El cambio es el ser valientes para aceptar la crítica y sumar opiniones diferentes, ahí es donde nos tenemos que concentrar todas y todos, y lo más importante hay mucho que hacer, tenemos muchísimo trabajo por delante", concluyó.

▼ Del Moral Vela estuvo acompañada de Ana Lilia Herrera y Laura Barrera. Foto especial

